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Mitarbeiter/innen für Individualbegleitungen (m/w/d)

Stellenbeschreibung

Für die BRK-Kindertagesstätten Löwenzahn (Töging), St. Valentin (Winhöring Unterau) und das Haus für
Kinder St. Peter und Paul (Winhöring) werden zum nächstmöglichen Zeitpunkt …

Mitarbeiter/innen (m/w/d) für Individualbegleitungen in Teilzeit 

gesucht.

Die Beschäftigung wird zunächst auf ein Kindergartenjahr befristet.

Falls Sie Interesse haben, Kindern mit besonderen Bedürfnissen die Teilhabe in der integrativen Kitagruppe
zu ermöglichen, sind sie als Individualbegleitung genau richtig.

30 Tage Urlaub pro Jahr
Teambildende Maßnahmen
Gesundheitskurse
Jahressonderzahlungen
Betriebliche Zusatzaltersversorgung
Job-Rad

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung.

Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen richten Sie bitte an:

Kontakt

Arbeitgeber
BRK-Kreisverband Altötting

Ort
Winhöring/Töging

Ansprechpartner*in:
Personalstelle,
Raitenharter Straße 8,
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E-Mail:
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